

Das muss nicht sein



Der Sommer ist in greifbarer Nähe, da ist es nicht wunderlich, auch einmal im Kleiderschrank beim Wechsel von Winter- zu Sommerbekleidung altgediente Bekleidungsstücke auszusortieren. Gut, dass es die Altkleidercontainer gibt, wo man seine "Klamotten" einem guten Zweck zuführen kann. Deckel auf, Kleidungsstücke rein, fertig... noch lange nicht, denn da gibt es Leute, die so manches Stück brauchen könnten. Also hin zum Container, heraus mit den Klamotten, die brauchbaren Stücke herausgenommen und... weit gefehlt, der Rest wandert nicht wieder in den Container, sondern landet irgendwo in der Landschaft, so gesehen am Hintereingang zum Einkaufscenter "An der Fohlenweide", und das nicht erst seit gestern, nein, wochenlang liegen die Stofffetzen im Gebüsch herum, für jeden einsehbar und niemand kümmert sich drum. Schade, das ist kein schöner Anblick und muss nicht sein.

(Amtsblatt vom 31. Mai 2012)
(Text und Bild: Gerd Deffner)